

Warum?

Von Negaduck

Warum nur?

Warum nur tut ihr das?

Könnt ihr es nicht einfach lassen und sie in Ruhe lassen?!

Was haben sie euch denn getan?

Merkt ihr nicht das ihr, ihnen damit weh tut?

Ihr fügt gerne anderen die euch nicht gefallen Schmerzen zu?

Ihr seid die Art von Menschen die sich selbst nicht mögen und dafür auf anderen rumhacken oder sie seelisch bestrafen!

Sie brauchen bloß nicht hübsch sein, arrogant auszusehen, schüchtern sein, oder wie ihr es nennen würdet komisch drauf sein, ein Freak!

aber vielleicht ist es ihre Art sich zu verständigen oder mit anderen zu kommunizieren!

Lernt sie doch erst kennen bevor ihr über sie urteilt, denn ihr kennt sie doch gar nicht!

Und wenn ihr was gegen sie habt dann sagtes ihnen doch anstatt hinter ihrem Rücken zu tuscheln und unwahre Gerüchte zu verbreiten.

Ihr behandelt sie wie ausgestoßene, wie ein Virus, eine Krankheit.

nun sage ich euch was ihr seit KEINEN DRECK besser als sie ihr tut bloß groß in der Gruppe aber allein seid ihr klein und auch oft einsam, drum um euren Frust raus zulassen, Feiert ihr besauft euch fühlt euch frei und stark, aber das ist auch nicht von Dauer, denn am anderen Ende geht es euch wieder DRECKIG!

Es ist ein Teufelskreis lauft in dem ihr steckt ohne Hilfe kommt ihr da nicht mehr alleine raus, dann fühlt ihr euch wie die, die sonst unter eurer Herrschaft leiden, jetzt fühlt ihr wie sie.

Aber sie, da sie diese Gefühle so stark bekämpfen, spüren ihre eigenen Gefühle, die sie unterdrücken und dann noch die, die ihr ihnen gibt, das macht sie stark, sie sind Kämpfer und geben niemals auf im Gegensatz zu euch, die sich dem so ergeben vielleicht solltet ihr etwas sein wie sie, lernt von ihnen, beobachtet sie wie sie mit der Sache fertig werden andere hätten da schon lange aufgegeben nur sie sind stark werdet also auch stark befreit euch aus dem Sog der Verzweiflung glaubt mir es klappt.

Ihr müsst euch nicht komplett umkrempeln oder deswegen Schluss mit der Freundin oder Freund machen, aber gebt ihnen auch eine Chance.

Also Warum?

Sag es mir warum tut ihr so etwas?

Gebt nicht auf ihr armen, die immer geärgert werdet und es seelisch verkraften müsst auch wenn man es euch nicht ansieht, und ihr so tut als würde es euch nicht stören was andere über euch erzählen, werdet ein wenig wie sie lernt auch ihr von ihnen ihren Mut ihr vertrauen. Tauscht Gefühle wenn ihr es schafft, werdet verbündete -ihr

müsst euch ja nicht mögen aber seid wenigsten fair mit schwächeren oder denen den es nicht so gut geht,
Also warum?